

lundi 19 décembre

18h30

projection

« Dans ma ville d'origine **Arlit, au nord du Niger**, Areva exploite l'uranium depuis 1976. Aujourd'hui, une bonne partie de cette région, balayée par les vents de sable, est contaminée. La radioactivité ne se voit pas et la population n'est pas informée des risques qu'elle encourt. Une partie de l'année, de violents vents de sable enveloppent entièrement la ville. Ce vent de poussière propage des substances radioactives. Chacun cherche un abri. La ville devient calme, toutes les activités sont stoppées. Mon père, travailleur de la mine d'uranium en retraite, est au cœur de ce film. Il dépoussière ses souvenirs, les 35 années de son passage à la mine. Grâce à lui, je vais à la rencontre d'autres anciens travailleurs et des plus jeunes qui ont certainement leur mot à dire. »

Amina Weira, réalisatrice

La colère dans le vent

avec en introduction un point sur la lutte
contre le projet de renouveau nucléaire dans le Bugey

Amicale du futur . 31 rue Sébastien Gryphe